

# Rapsat : une énergie intacte

■ Belle ambiance  
vendredi soir  
au Botanique

**BRUXELLES** ▽ Pierre Rapsat a une fois de plus été égal à lui-même, vendredi soir au Botanique, à la faveur du premier concert de sa tournée appelée à saluer la sortie de son nouvel album, *Volte Face*.

Comme en ses vertes années, Pierre Rapsat continue inlassablement à développer sur scène une énergie qui fait plaisir à voir, et qui a sans surprise séduit les centaines de fans qui l'avaient rejoint pour partager deux heures quinze minutes de bonheur. Il a aussi agrémenté son spectacle de petites anecdotes bien amusantes, voire croustillantes.

## Passé et présent

Rapsat a donc tenté de concilier passé et présent pour cette nouvelle tournée. Le passé a ainsi ouvert le show, avec son *Je suis moi* d'il y a belle lurette (comme les années passent vite !). Puis il a alterné nouvel album et anciens succès.

C'est d'ailleurs son *Passagers de la nuit* qui a véritablement donné le coup d'envoi du concert, enflammant une salle il est vrai conquise avant même le premier accord. Pour clôturer une première partie d'enfer, Rapsat nous a offert un *Lucifer* particulièrement lubrique et bien réussi.

En deuxième partie, la nostalgie fut de mise, avec une reprise en medley d'*Illusions*, d'*Animal*, d'*Elle m'appelle* ou encore de 1980. Rapsat est

seul à la guitare, simplement accompagné de son comparse Didier. Ça marche – forcément – devant un public composé pour l'essentiel de fidèles de la première heure.

Où es-tu Julian marque alors le crescendo vers ce *J'attends le soleil* de la meilleure veine.

Mais son public en voulait plus. Forcément. *Soleil noir*, *New York* ou encore *L'enfant du 92<sup>e</sup>* vinrent compléter une bien agréable soirée.

Rapsat peut être tout à fait satisfait de cette première durant laquelle il s'est démené comme un beau diable.

Mais le Rapsat version 99 semble connaître quelques difficultés à élargir son potentiel de fans. Vendredi soir, les trentenaires étaient un peu trop bien représentés. C'est bien dommage. Car Rapsat mérite le détour.

P. D.-D.

Pierre Rapsat sera en concert le 13 mars au Forum à Liège.



Pierre Rapsat a séduit son public lors de la première de son spectacle, vendredi soir à Bruxelles. (WAY PRESS)

DH Lundi 01-03-99